

# Ilúvatar

Von MaraChan

## Die Ilúvatar

Vor langer Zeit, als die Welt noch dunkel war, erhoben sich mächtige Wesen, deren Körper von Zauberkraft durchdrungen war. Anfangs waren es gesichtslose Riesen denen die Welt zu Füßen lag, das Wasser zog sich vor ihnen zurück, Bäume neigten sich vor ihnen und die Erde erbebte unter ihren Mächtigen schritten.

Doch nach vielen Jahrhunderten wurden sie ihrer Wanderungen müde und so verharrten viele auf einer Stelle aus und waren nach Jahrhunderten nichts weiter als vom Moos bedeckte Felsen. Doch nicht alle wählten den Weg des Schlafes.... Sechs von ihnen trafen sich auf einer Lichtung, mit dem Wissen das ihr Leben und ihre macht nicht ewig währen würde erschuf jeder von ihnen ein Wesen aus ihrem eigenen Leib.

Jedes von ihnen unterschiedlich und auf seine Art vollkommen.

"Erwachtet unsere Kinder... Öffnet eure Augen und erblickt eine Welt in der wir nicht länger verweilen werden..." Sprach der erste Riese

"...unsere Aufgabe, die wir nicht erfüllen konnten geben wir an euch weiter..." Sprach der zweite Riese

"Jeder von euch bekommt diese Aufgabe ins Herz gepflanzt, jede so unterschiedlich wie ihr es seid, doch nur gemeinsam könnt ihr sie erfüllen..." Der dritte Riese

"In dem Moment, in dem ihr eure Augen öffnet werden wir zu leblosem Stein, auf ewig an diesem Ort, eurer und unserer Geburtsstätte..." Sprach der vierte.

"Ihr seid jene die darüber entscheiden ob diese Welt gedeihen oder untergehen wird..." der fünfte Riese sprach.

"Nun ist es an der Zeit... geht und beginnt euer neues Leben das wir euch schenken... doch vergesst uns nie!" So sprach der sechste Riese und sie alle standen im Kreise um ihre erschaffenen Geschöpfe und gaben sich die Hände.

Das erste Wesen öffnete die Augen und die Riesen wurden so leblos und kalt wie Gestein. Nun öffnete einer nach dem anderen die Augen und erhoben sich aus dem grünen Gras, sie waren nicht einmal halb so groß wie die Riesen die sie erschaffen hatten und keiner von ihnen sah aus wie der andere. Doch alle hörten sie die Stimmen der Riesen in ihren Herzen und spürten die Liebe die sie ihnen entgegenbrachten obwohl sie nun nicht mehr als Stein waren.

Sie sahen einander an und verspürten Brüderlichkeit untereinander, ein Mensch, ein Satyr, ein Elb, ein Ork, eine Nixe und eine Fee. Sie schworen sich nicht zur ruhe zu kommen bis sie die Aufgabe, die ihnen die Riesen übertragen hatten erfüllt haben.

Einer nach dem anderen drehte sich um und ging seinen Weg, mit dem Versprechen im Herzen, einander wieder zu sehen.

Jahrtausende vergingen und die sechs Kinder der Riesen waren inzwischen verstorben, doch hat jeder von ihnen ein eigenes Königreich errichtet und eigene nachkommen bekommen... allerdings geriet ihre Vergangenheit in Vergessenheit und Dinge die einst geschehen waren wurden nichts weiter als Legenden und Uralten Erzählungen....